
校名

校長名

日時

会場

本校　本館１階　校長室　

出席者(委員）

開催場所

玉城　理恵（会長）・具志堅　さおり（副会長）・岩田　英樹（委員）

岩﨑　一哉（委員）・湯浅　芳昭（委員）・森岡　美千代（委員）

令和5年度　第1回　学校運営協議会議事録

府立泉尾工業高等学校

永田　夏穂

開催日時 令和５年５月12日(金)　　10：00～11：00　　

次回の会議日程

令和5年10月初旬～11月初旬ごろ

本校　本館1階　校長室

出席者(学校） 永田　夏穂（校長）・篠原　秀夫（事務長）・片岡　敏哲（教頭）

傍聴者 なし

議題等(次第順）

なし

開会のことば
１．学校協議会について（本年度委員の紹介）
２．学校の現状について
３．令和５年度「学校経営計画及び学校評価（案）」について
４．その他
閉会のことば

１. 学校協議会の本年度委員の出席者を紹介

２.学校の現状について
　・令和４年度卒業生97名、令和５年度入学生92名と微減。
　・令和５年度選抜において、セラミック科・工業化学科35名のくくり募集（全体で140名の募集）
　  機械科の志願者が10名と少なかった。
　・生徒数の減少に伴い、教員数５名減（令和５年度56名）
　・府への移管２年目で、今年度本校に着任された教員は府立高からの異動。
　・府立高校再編整備で本校・東淀工業・生野工業の３校が統合され新校が設置される。令和９年度以降（未定）
　・１人１台端末を活用した各種アンケートの実施
　・保護者用Googleアカウント（Google Classroom)への学校からの連絡資料の掲載
　・全校一斉定時退庁日の設定　本校は　水曜日　生徒は16：45一斉下校　教職員は17：00一斉退庁

３．学校経営計画及び学校評価（案）について
　・１人１台端末を活用した授業の推進
　・ ICTを活用し校務の効率化 各種会議のペーパーレス化・Google formでの各種アンケートの実施
　・検定・資格取得に向けた指導の充実。ジュニアマイスター取得者の増加をめざす。
　説明後、全員賛成で議決

４．その他
  ・特になし
ご意見）
　・全校一斉定時退庁日の時に緊急に学校へ連絡がある場合はどうすればよいか。
　　→直接担任に連絡することになる。
　・会議のペーパーレス化について、専門学校でも定着するまで時間はかかったが現在は実施できており、印刷にか
かる時間やペーパーコストの削減につながっている。資料はGoogleドライブで共有している。また、保護者への連絡等
はLINEを活用している。
　・フォークリフト特別教育講習が年間行事予定に追加されているが、講習会や資格取得には積極的に
　　取り組ませてほしい。学習意欲向上や自信にもつながる。
　

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
令和５年度学校経営計画及び学校評価、令和４年度学校経営計画及び学校評価
生徒在籍者数（５月１日現在）、年間行事予定表

備考


